

2015: Feedback einer Lehrerin in Baden-Württemberg:

„Ich habe sehr viel gelernt von den Acts. Vor allem auf sich selbst aufpassen. Spüren, was mir nicht passt. Gewalt hat ja wirklich viele Gesichter. Die inhaltliche Idee der Performance fand ich sehr bewusstseinsweiternd. und deckte die eigenen Verhaltensmuster sehr gut auf. Danke für den Input heute. Die Fähigkeiten der jungen Leute waren einfach atemberaubend, und super talentierte Menschen mit viel Fantasie und Können. Ich war begeistert von ihrem Können. Buhhhh unglaublich. Verzeihen Sie mir, dass ich alles drunter und drüber schreibe, aber die Acts haben im inneren was bewegt, was nicht immer mit Sprache gleich fassbar ist.“